
Lunes 22 de marzo de 2004 por la tarde 
 
Carlos y yo fuimos a la Federación a sacar las fotos que posteriormente fueron publicadas en 
Internet para conocimiento de la Radioafición.. 
 
 
 
El martes 23 de marzo de 2004 por la mañana 
 
Carlos y yo asistimos a la CoDeMe y nos entrevistamos con el Lic. Pedro Flores a quien le dije 
de entrada que nos habíamos conocido en estos problemas y que era probable que me tuviera 
como un tipo conflictivo y que estaba muy lejos de serlo.   
 
Le expliqué quien era yo a grandes rasgos y me dijo que no me preocupara que el no había 
juzgado nada y que el trabajo que se estaba presentado era muy descriptivo del problema y no me 
preocupara. 
 
 
Dicho lo anterior pasamos al análisis de los documentos que le presentamos y por razón de 
abreviar no voy a describir sino me concretaré a citar que lo discutido lo formalizamos 
posteriormente en un documento que se presentó el día 25 de marzo. 
 
 
 


